

Trappe de désenfumage

Une trappe de désenfumage (en cas d'incendie) pose problème à l'école élémentaire car étant à hauteur d'enfant, son ouverture peut blesser sérieusement un enfant qui se trouverait dessous. Le conseil d'école a demandé un passage de la commission de sécurité, qui est passée rapidement et s'est prononcée pour la pose d'un grillage de sécurité afin d'éviter que cette trappe ne blesse quelqu'un. Une action que nous allons suivre de près afin de s'assurer qu'elle se réalise au plus vite, pour la sécurité de nos enfants !

Qui sommes nous ?

Notre association de parents d'élèves n'est affiliée à aucun mouvement, elle est constituée uniquement de parents bénévoles qui n'ont qu'un seul objectif : Œuvrer pour le groupe scolaire Ravel.

Notre rôle est :

- de défendre les intérêts moraux et matériels des parents d'élèves,
- d'informer les familles sur la vie scolaire de leur enfant,
- de représenter les parents d'élèves en participant aux conseils d'écoles, afin de récolter l'ensemble des informations pour les transmettre aux représentants des écoles et de la mairie.

Pas d'attache politique, pas de pression, pas de bureau et non déclarée en préfecture, notre association est totalement indépendante et nous nous concentrons avec beaucoup de détermination et de volonté pour reconduire les actions déjà menées et en proposer de nouvelles pour améliorer la vie scolaire de nos enfants en n'agissant que pour les écoles Maurice Ravel.



*Journal interne aux écoles Maurice Ravel de Saint-Yrieix la Perche (87).
Edité en 300 exemplaires par « Parents Indépendants », association de parents
d'élèves oeuvrant pour les écoles Maurice Ravel de St-Yrieix.
Contact : 05 55 75 96 10 après 20h ou parents.ravel@free.fr*

Site internet : <http://parents.ravel.free.fr>

N°05
Janvier 2010

La gazette de PARENTS INDÉPENDANTS

JOURNAL AYANT POUR OBJECTIF D'INFORMER LES PARENTS SUR NOS ACTIONS

bi-annuel

Bonne et heureuse année à tous...

Nous ne pouvons bien entendu pas commencer cette gazette, sans vous présenter comme l'exige la tradition, tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année, en espérant que 2010 vous apporte à tous santé, bonheur et réussite.



Toute l'équipe de Parents Indépendants vous souhaite donc une très bonne et heureuse année 2010 et vous rappelle que nous serons présents et à votre écoute tout au long de cette année, prêts à se mobiliser encore et toujours afin que la vie de nos enfants à l'école se passe dans les meilleures conditions.

Piscine !

Après quelques années d'attente ça y est ! Le centre Aqua-récréatif a ouvert ses portes, une aubaine pour les écoles.

Depuis la rentrée, tous les mardis matin de 9h30 à 11 h, deux classes de l'école élémentaire se rendent à la piscine, accompagnées de leurs maîtres ou maîtresses respectifs suivis de trois ou quatre parents. Ces mêmes parents qui ont passé un agrément indispensable, pour pouvoir accompagner les enfants.

Les grands de l'école maternelle, eux, en profiteront à partir de la rentrée des vacances d'hiver.

Lors de ces séances, qui durent environ 45 mn, les élèves sont répartis par petits groupes. Les maître-nageurs sont présents pour assurer la surveillance, mais aussi pour conseiller parents et instituteurs.

Les enfants sont ravis de cette nouvelle activité qui a pour but de laisser une chance à ceux qui n'ont pas le loisir d'aller à la piscine.

Nos actions de l'année 2009/2010

Notre mission principale est de vous représenter aux conseils d'écoles et d'œuvrer toute l'année pour que la voix des parents soit entendue par le personnel enseignant mais aussi la mairie. Nous réfléchissons pour proposer, aux 2 écoles, notre aide pour organiser des actions pour le bonheur des enfants et pour la récolte de fonds pour les coopératives scolaires de Ravel.

La Fête de Noël : c'est un événement, surtout pour les petits, alors pour la maternelle...

Aider à l'organisation de la fête, fournir le **Monsieur en rouge** et préparer un **mug** par classe avec les dessins des enfants.



4^{ème} édition du Marché aux Fleurs :

Le 07 mai 2010, venez découvrir que les enfants de la maternelle et de l'élémentaire ont la main verte .. Merci d'avance aux enseignants aux jardiniers en herbe et à la mairie.

Sélectionner les plants et les amener, communiquer sur l'événement, **installer** les tentes et la marchandise, tenir la caisse, ranger, faire les comptes.



Souvenirs, souvenirs, la maternelle, c'est chouette. On y fait quoi d'ailleurs ? Merci d'avance aux maîtresses pour leur implication et aux vedettes des films !!!

Créer un **DVD** avec des films différents par classe montrant les enfants en pleines activités...



Voilà beaucoup de choses pour les enfants ! Et pour les parents on leur prépare quoi.

Notre journal
Notre site Internet :
<http://parents.ravel.free.fr>

Rédaction de deux gazettes par an, et le site internet pour vous tenir informés de nos actions...



Et si vous avez des idées à nous faire partager, n'hésitez pas à nous rejoindre...

Conseils pratiques

Sortie de l'école élémentaire :

Plusieurs parents s'inquiètent au sujet de la sortie de leurs enfants les midis et les soirs à 16h30 à l'élémentaire. Pour ceux qui sont soucieux, il est recommandé d'inscrire les enfants à la garderie. Dans tous les cas, si votre enfant reste seul à la sortie de l'école sur le bord de la route, l'enseignant le raccompagnera à la garderie.

Boîtes aux lettres :

Si vous avez des suggestions, des questions, des remarques, n'hésitez pas à nous les communiquer. Deux boîtes aux lettres sont désormais installées. Il y en a une à l'entrée de chaque école, vous ne pouvez pas vous tromper, il y a écrit PARENTS INDEPENDANTS dessus sur un fond **vert**. Tous nos tracts, nos gazettes ou autres documents de notre association sont toujours de couleur verte.

Place de parking :

A la demande des parents l'an dernier, nous avons demandé le traçage de deux places « poussettes » au sol, au début du chemin qui leur est réservé. Ces places sont larges afin de permettre aux mamans d'ouvrir les portières pour sortir les bébés ! Profitez-en !



Pour vos jardins

Cette année encore, PARENTS INDEPENDANTS organise un marché aux fleurs. Celui-ci aura lieu le **vendredi 7 mai**.

Petite nouveauté pour cette année, le marché aux fleurs se déroulera sur la route en bas de l'escalier du parking. Pour la première année les 2 écoles (maternelle et élémentaire) participeront à cet événement. Seront vendus les plants des enfants réalisés avec l'aide des enseignants ainsi que différentes plantes, arbres, arbustes, légumes... provenant de 2 professionnels de la région.

La totalité des bénéfices réalisés lors de cette journée sera versée aux coopératives scolaires des deux écoles.

Alors n'oubliez pas : RENDEZ-VOUS LE 7 MAI !